

**UNIVERSIDAD: UDS**

**PROFESOR: PEDRO ALEJANDRO BRAVOMDEZ**

**NOMBRE: ERIKA PATRICIA HERNANDEZ GOMEZ**

**MATERIA: ENFERMERIA**

**GRADO:1MER CUATRIMESTRE**

**UNIDAD: 1**

**TRABAJO: ENSAYO DE FUNDAMENTOS HISTORICOS Y TEORICOS DE LA  
PROFESION DE ENFERMERIA**

- 1.1 HITOS DE LA ENFERMERIA**
- 1.2 CONTEXTO ACTUAL DE ENFERMERIA**
- 1.3 ENFERMERIA COMO PROFESION Y DISCIPLINA**

**FECHA DE ENTREGA: 24 DE SEPTIEMBRE 2022**

## Fundamentos histórico y teórico de la profesión de enfermería

### Introducción

Cabe mencionar que enfermería es una responsabilidad muy estrecha entre personas con conocimiento profesional en brindar el cuidado adecuado a las personas y que profesionalmente. Pero también están basados en tradiciones, principios vocacionales en manual del procedimiento hospitalario. Una profesión hoy en día es un alto nivel de conocimientos encaminados a ayudar el bienestar humano y social y tener la capacidad de accionar en el momento que requieran del apoyo. El consejo general de enfermería y el satse reunidos en la mesa de la profesión han hecho investigación que han revelado en el año 2014 que el 96 por ciento de algunos encuestados afirman que se ha producido accidentes bilógicos en los centros hospitalario especialmente en urgencias al paso de los años enfermería se han realizado conocimiento en esta profesión. Así como nuevas acciones de vocaciones de personas que quieran ayudar a personas, pero no sin antes autorizado por sus pacientes o algún familiar ya que no podemos actuar sobre nuestra voluntad propia esto nos lleva a consecuencias muy peligrosas en caso de no tomar en cuenta lo histórico y teórico de los fundamentos ya que es muy importante relacionarnos con los cuidados de la salud. no olvidemos que son muy necesarios en esta profesión de enfermería tener la capacidad a la vocación. No olvidemos que el cuidado es valorar las necesidades de las personas, desde el punto fisiológicos, psicológico, social, espiritual y cultural. También como profesional no podemos cubrir las necesidades de una persona. Podemos entender también que la disciplina en esta profesión su esencia es el sustento teórico practico como el proceso, el producto nos da a entender las teorías en general de la enfermería, la disciplina en esta parte delimita los límites y la naturaleza durante su estudio e investigación, aprenderemos sobre los hitos de la enfermería su contexto la visualización como la enfermería se ha ido transformando al paso de los años. Así también aprenderemos sobre el contexto actual de la enfermería como clínico, epidemiológicas, y los servicios de salud educativas son algunas de las investigaciones que se han realizado. Estos métodos de investigación son descriptivos, cuasi experimentales correlaciones y comparativas. conlleva muchos criterios profesionalmente ya que forman parte de competencias a lo largo del tiempo. Reconoceremos a la enfermería como profesión y disciplina. Ala persona preparada reconoce muy bien as clasificaciones de su aprendizaje a lo largo de su profesión ya que ayudar a la persona en su bienestar humano social de un conocimiento especializado a una capacitación de alto nivel. Reconoceremos su disciplina como cuidado, sus funciones, como la ciencia al proceso de sus métodos y el producto. Así mismo abarcaremos estos puntos como medio de conocimiento teórico que nos invita a comprender y leer mediante el análisis crítico de los puntos de investigación aclarados en un marco histórico y teórico durante el proceso de investigación de la profesión de enfermería. asi que te invito a leer esta parte del tema que nos dará a

entender y comprender temas muy importantes en la vida actual en la formación de enfermería. Enfermería abarca puntos muy importantes en el cuidado del ser o persona no importando la raza o el color de la situación que abarca la disciplina en un contexto de forma general estos puntos mencionados encontremos estos fundamentos históricos y teóricos tiene la responsabilidad de cuidar a las personas situarlas en los mejores condiciones para que la naturaleza enfocada para que el conocimiento del enfermero es una herencia nocional basada en tradiciones y principios aprendidos en manuales del procedimiento hospitalario. La profesión de enfermería es muy necesario estudiar para convertirse en enfermero para la formación hospitalaria a la formación superior cabe mencionar que profesión es la investigación o conocimiento científico también son componentes éticos encaminadas a incrementar el bienestar humano y social de un conocimiento especializado a capacitaciones de alto nivel. Hacíamos mención de cuidados, autónomos y en colaboración que se prestan a personas de todas las edades familia grupo y comunidades enfermos o sanos en un contexto seguro. Es un objetivo previamente fijado a la finalidad de la acción ya que forman parte de los cuidados valorando las necesidades de cada persona desde el punto de vista fisiológico, psicológico, social y espiritual y cultural por otra parte nosotros como enfermeros no podemos cubrir las necesidades de una persona sin consultar con ella o con sus familiares, así como los horarios obligatorio de comida, visitas, puestos de termómetro ropa de cama 24 horas permanecer en cama y estar en comunicación profesional y publica este es un desempeño a su técnica y a las habilidades que aborda a su profesión de la práctica. Es muy interesante ir descubriendo los fuentes y aprendizajes de la enfermería y sus fundamentos pero también los hitos históricos de la enfermería son bases muy importante a lo largo de los años ya que son numerosas en general algunos de ellos daremos mención del 27 de mayo al 1 de junio España fue la capital mundial de la enfermería con el congreso que cada dos años celebra el consejo internacional de enfermería (CIE) España fue el primer país en repetir como anfitrión de una cita que destaco por su nivel científico. Esta es alguna muy importante al contexto de la enfermería así como otros hitos como el congreso de enfermería, acuerdos para modificaron del real decreto de preinscripción, como el relevos en enfermería, la campaña Nurce Emoji, video del ministerio de sanidad, nuevo himno de enfermería, una enfermera en la junta directiva de la CIE, 40 años de enfermería de la universidad, 20 aniversario de enfermeras para el mundo, reivindicación la salud y seguridad en el trabajo son historias que marcaron el interés fundamental de la historia de la enfermería grandes logros de ir transformado el interés y el desarrollo de la enfermería basada en el cuidado y desarrollo del bienestar del cuidado de la persona. Este es otro punto muy importante que es el contexto actual de enfermería que es el traslape de dos desafíos el regazo de salud y el otro que también es muy importante los riesgos emergentes. El contexto actual de enfermería se menciona lo clínico, epidemiológico y el servicio de salud educativa y en los métodos de investigación son los descriptivos cuasi experimentales

correlaciones y comparativos. No cabe mencionar la ética profesional en el contexto educativo nacional internacional existe cuatro paradigmas globales la primera es paradigmas globales, segundo las reformas educativas la tercera las competencias y por ultima la cuarta las evaluaciones y la calidad educativa lograr el conocimiento de la red y sus productos de investigación, información de profesionales en enfermería basada en competencias y evidencias científicas es importante saber estos puntos importantes de la enfermería los investigadores durante muchos años de práctica enfermería es una vocación de conocimientos de hechos que ya son una realidad ya que la vocación profesional nos resulta sobre el cuidado de las personal en general muchas veces en un hospital o centros de salud aplican métodos distintos en los cuidados que en un centro de salud. Hoy en día existen enfermeros, que están capacitados en estudios de alto nivel y que están preparados para los cuidados del ser humano en la profesión está relacionada también con lo moral la ética del contexto que se relaciona en un ámbito que participa en el marco histórico ya que predomina los acontecimientos más importantes a lo largo de los años las metas y acciones que se ha formado durante varios años como aviamos mencionado los hitos históricos en los años que en esas temporadas se realizaron y tuvieron un auge en su momento pero hoy en día existen varias normas muy importantes que se clasifican entre ellos una esta las normas de oficial mexicana 004 que nos da ha entender es obligatorio para todo el personal del área de salud establecimiento donde se preste servicios de atención medica tanto para el sector publico social y privado incluidos consultorios médicos. También está el CONAMED determinación consecuencias del comportamiento medico mismos que pueden ser producidas tanto por el enfermero por los medicamentos que agregan también que estas consecuencias pueden ser positivos o negativos. Por otra parte, la OMS organización mundial de la salud quien se encarga de checar los manejos de la salud sanitaria en general no cabe duda que es la vigilancia en todos los ámbitos de la salud quien organiza establece los fundamentos más importantes mundialmente en globalizando nuestros centros de salud. Gracias a los apoyos de gobierno establecidos durante los años hemos ido construyendo a ala enfermería a la capacitación de los centros de salud como hospitales rurales y centros de salud en comunidades gracias a medicamentos apoyados. No importando donde tu puedas apoyar como enfermero siempre abra una persona quien pueda necesitar de nosotros ai es donde abarca la disciplina y moral, ético, profesional, gracias a la investigación a los pasos de los años siempre un enfermero en su profesión tendrá características de preparación muy ligadas a sus normas de trabajo que inducen al pensamiento de ayudar a las personas a su valor de salud y al bienestar no importando raza color credo cultura, o espiritualidad siempre el enfermero tendrá la capacidad de ayudar a una persona enferma.

## **Conclusión**

Hemos estudiado los fundamentos históricos de la enfermería en sus logros y hechos más relevantes de los pasos de los años al poder escuchar su nombre enfermería pues básicamente nos da a entender que es el estudio y cuidado del ser o de la persona o paciente dentro de un hospital o cualquier centro de salud, el cuidado el ser humano conlleva a muchos rangos ,la limpieza la comida el ejercicio muchos otros cuidados que el ser puede fundamentar en su trabajo de enfermería tiene como responsabilidad de cuidar a las personas y situarlas en las mejores condiciones de vida para que la naturaleza actué también están basados en los conocimientos la enfermería es una herencia vocacional también es un componente ético profesional encaminados ha incrementar el bienestar humano. En la enfermería abarcamos algunos puntos del bienestar humano a que en un hogar tu como persona tienes esa capacidad de interactuar con los principios básicos como por ejemplo que mi hija o hijo este enfermo pues prácticamente yo tengo un termómetro en casa y lo utilizo pero también se que nos grave y lo baño con agua tibia en ese momento tu estas utilizando las tradiciones de hospitalización manuales del procedimiento hospitalario, fomentar un entorno seguro, con esta razón de los cuidados y las disciplinas abarcamos muchos contextos de fomento de los grandes logros del estudio de la enfermería basados en grandes triunfo logros muy significativos durante muchos años de práctica y porque no a la disciplina y al conocimiento que no da a conocer durante estos a últimos años en enfoque internacional y nacional, una de ellas es la sociedad del conocimiento Las reformas educativas, una también son las competencias como aprendizaje a lo largo de los años va cambiando las modalidades y niveles de aprendizaje así como las evaluaciones y calidad educativa también es muy importante lograr el reconocimiento de la red y sus productos de investigación información de lo profesional en enfermería basada en competencias y evidencias, publicaciones y la evaluación en enfermería una de ellas es la ciencia también nos menciona que es un cuerpo unificado al conocimiento que se apoyan en evidencias reconocidos sobre determinados fenómenos abarca también a los procesos a los métodos de investigación en los que se desarrollan o comprueban al conocimiento y porque no también encontramos y nos da d entender que el producto es el cuerpo del conocimiento acumulado cuyo esencial son teorías, estos son algunas de las teorías de la disciplina una forma de ver los fenómenos lo que definitivamente delimitados los límites de la naturaleza de su investigación, esperemos que pudimos entender sobre el contexto los procesos y la disciplina ,la investigación que forma la enfermería sus teorías relacionadas con la práctica de hechos y sucesos que acontecen en nuestro diario vivir cotidiano esperemos a ver comprendido los fundamentos de enfermería en su estructura. En general. Y sus historia y teoría en la profesión como su vocación.

